



草津中通信

令和3年 7月 5日(月)
草津町立草津中学校 No.7

教育目標 心豊かで、高い知性をもつ、健康な生徒の育成

中体連郡総体の様子(7/3,4)



3年間続けた活動に区切りをつける生徒、これからも続ける生徒、それぞれの想いが交錯した大会が進行しています。



バレー 予選リーグ 東吾妻中 中之条中 0勝2敗

野球 1回戦 高山中 コールド勝ち 7/10準決勝へ

剣道 個人戦のみ出場(男子 1回戦 女子 優勝田村和佳子(県大会へ) 3位山口祐香)

卓球 ダブルス優勝佐藤・佐藤ペア(県大会へ) 団体1回戦 個人3位佐藤聖真・佐藤蒼真(県大会へ)

柔道 男子個人73kg級優勝古舘勝之佑 60kg級優勝高橋桜汰 50kg 級優勝朝倉勇亜
(3人とも県大会へ)

今後、男女バスケット、水泳、陸上の郡総体も予定されています。



郡総体に向けて
壮行会
7/2

三者協議会(6/21)



生徒会本部役員 P T A本部役員 生徒会担当教諭等による会議で、生徒側から昨年度、本年度の生徒会の活動について説明をしました。コロナウイルス感染症によるデメリットが大きかったからこそ、工夫する機会が増えたとの生徒の談。本部役員さんから、「中学生の頃、部活の顧問から聞いた『大変なときは、大きく変えるチャンスするとき』と言われたことを思い出した」などのやりとりもありました。

草津町老人クラブ連合会の皆様ありがとうございます(6/22)



いただいたものは、本校では棚や窓等の清掃活動を中心に活用しています。まだ新型コロナウイルス感染症の影響で清掃や給食等一昨年までとは異なる方法で実施中です。貴重なものをいただき感謝申し上げます。今後もきれいな学校づくりに使わせていただきます。

廃品回収の予定について

7/21(水) 7/26(月)~30(金)

昨年度に引き続いて、学校への持ち込み方式で実施いたします。集められた物品は業者に回収をお願いし、売り上げは生徒会活動で活用させていただきます。



昨年度の様子

学校評価へ

ご協力をお願いします

よりよい学校づくりに向け、本年度も学校評価を実施します。昨年度までとは、用紙をマークシート形式に変更いたしました。ご多用のところ恐縮ですが中学生一人につき一枚の回答をお願いします。

令和3年度の学校評議員の皆様

坂田 政幸様 (元青少推委員)
黒岩ますみ様 (主任児童委員)
浅香 勝様 (同窓会長)
倉田 貴史様 (PTA会長)
萬代 美穂様 (保護者)
1年間よろしくお願いします。

第1回学校評議員会 開催(7/2)

学校の現状を説明後に、授業参観を通して生徒の様子を見ていただきました。

少年の主張学級予選(7/5)



自分の考えていること、感じていることを相手に伝えることはとても難しいことです。「こう言ったら相手はどう思うだろう」それを考えすぎてしまうことが、日本人の美德であり、弱さでもあります。世界の人々と交流する機会は今後ますます身近になっていくでしょう。そのときに、自分の意見を主張するときには、こういった体験が生きてくることでしょう。



何気ない行動が人の心を ~「草津温泉に何度も行きたくなる」できごとが~

「信号のない横断歩道で立っている男子がいたので、自動車を停めたときのこと。渡り終えた二人の男子は荷物を降ろし、帽子をとってありがとうございましたと大きな声でお礼を言い、深々と左右の自動車に礼をし、その後続車にも礼をしてくれた。コロナ下で久々にすがすがしい気持ちになれた。」今朝、県外の方からこんな電話をいただきました。また、その二人にも「君たちのおかげでとても気持ちよく運転ができてうれしい」と声をかけてくださったそうです。二人の男子とは「当たり前のことをしただけですが、それをうれしいと感じて下さる方がいれば、ぼくたちもうれしいです。」と会話を交わしたそうです。